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Na reunião da terça-feira, 21, na Câmara Municipal, o Sr. Otto Meschwitz Costa 

utilizou a Tribuna Livre para alertar aos vereadores e à população, que Viçosa está 

deixando de arrecadar possíveis verbas para a área de Saúde. 

  

Segundo Otto, que é graduado em Prótese e Órtese, o município de Viçosa já poderia 

estar pleiteando junto ao poder estadual a instalação de uma oficina ortopédica devido 

ao fato de a cidade ter uma população acima de 80 mil habitantes. Além da oficina, a 

Secretaria de Saúde poderia contar com verbas destinadas à manutenção e prestação de 

serviços nessa área, que hoje são destinadas à cidade de Ponte Nova. 

Otto Meschwitz Costa ainda disse que já entrou em contato com a secretária de Saúde, 

Rita Gomide, e já a informou sobre essa questão. Mas fez questão de também ir até a 

Câmara pedir que os vereadores se informem sobre o assunto e se empenhem em 

conjunto com o Poder Executivo do município para trazer esses benefícios para a 

cidade. 

Otto lembrou que, em Viçosa, contamos com péssimas condições de vias e calçadas e 

que o trânsito e acesso aos cadeirantes são muito ruins. Além disso, existe uma Lei 

Federal do ano de 1998 que garante a toda população brasileira o acesso à prótese e 

órtese pelo SUS. Sendo assim, a abertura de uma oficina nessa área em nossa cidade 

pode melhorar as condições de acessibilidade e de vida dos nossos, até então, 

cadeirantes. 

O vereador e líder do prefeito na Câmara, João Batista (PR), que é médico, garantiu a 

Otto Meschwitz que a Prefeitura irá averiguar a fundo essas informações, pois uma das 

grandes prioridades da Prefeitura é trazer mais recursos para a cidade, ainda mais na 

área de Saúde.  
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